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PODER LEGISLATIVO

* REQUERIMENTO Nº 120/2015

REQUER A CONSTITUIÇÃO DE COMISSÃO DE REPRESENTAÇÃO PARA
ACOMPANHAMENTO DAS OBRAS DE ACESSIBILIDADE E DO LEGADO
DOS JOGOS PARALÍMPICOS, RIO 2016.
Autor: Deputada TANIA RODRIGUES

DESPACHO:
A imprimir. Deferido automaticamente nos termos do inciso IV do art. 110 do
Regimento Interno c/c o parágrafo único do mesmo dispositivo.
Em 28.10.2015
DEPUTADO JORGE PICCIANI - PRESIDENTE

Requeiro à Mesa Diretora, nos termos do art. 28 do Regimento Interno desta
Casa Legislativa, a constituição de COMISSÃO DE REPRESENTAÇÃO para acompanha-
mento das obras de acessibilidade para os jogos paralímpicos, Rio 2016.

Plenário Barbosa Lima Sobrinho, 27 de outubro de 2015.
Deputados TÂNIA RODRIGUES, Jorge Felippe Neto, Carlos Minc, Dionisio

Lins, Luiz Martins, Pedro Fernandes, Comte Bittencourt, Tia Ju, Ana Paula Rechuan, Be-
beto, Benedito Alves, Dr. Sadinoel, Eliomar Coelho, Flávio Bolsonaro, Flávio Serafini, Jâ-
nio Mendes, Milton Rangel, Nelson Gonçalves, Nivaldo Mulim, Rafael do Gordo, Tiago
Mohamed, Tio Carlos, Waldeck Carneiro, Zaqueu Teixeira, Zeidan, Zito.

*(Omitido no D.O. do dia 28/10/2015)

REQUERIMENTO S/Nº/2015

REQUERIMENTO PARA ARQUIVAMENTO DEFINITIVO DO REQUERIMENTO Nº
113/2015.
Autor: Deputado SAMUEL MALAFAIA

DESPACHO:
A imprimir. Deferido.
Em 29.10.2015.
DEPUTADO JORGE PICCIANI - PRESIDENTE

Requeiro, na forma regimental, o arquivamento definitivo do Requerimento nº
113/2015, de minha autoria.

Plenário Barbosa Lima Sobrinho, em 29 de outubro de 2015.
Deputado SAMUEL MALAFAIA

OFÍCIO Nº 313/2015
Rio de Janeiro, 28 de Outubro de 2015.

DESPACHO:
A imprimir. Ciente.
Em 29.10.2015.
DEPUTADO JORGE PICCIANI, PRESIDENTE.

Senhor Presidente,
Sirvo-me do presente para solicitar que seja abonada minha ausência na ses-

são plenária de 28 de Outubro do corrente ano, pois estarei acompanhando meu filho
Guilherme Almeida de Freitas, que encontra-se em tratamento de doença crônica grave e
necessita de minha presença para realização de consulta e exame.

Certa de poder contar com sua pronta atenção, desde já agradeço.
Atenciosamente,
Deputada ENFERMEIRA REJANE

Exmº Senhor
DEPUTADO JORGE PICCIANI
MD. Presidente da Assembleia Legislativa do Estado do Rio de Janeiro

Indicações

DEPUTADO BRUNO DAUAIRE
1451 - SOLICITA ao Exmo Governador do Estado do Rio de Janeiro, Sr. Luiz

Fernando de Souza, providências necessárias para que seja feita a pavimentação e o
recapeamento asfáltico da Rodovia RJ 192, no trecho entre o bairro do Grajaú e o Cen-
tro do município de São Francisco de Itabapoana.

1452 - SOLICITA ao Exmo Governador do Estado do Rio de Janeiro, Sr. Luiz
Fernando de Souza, providências necessárias para que seja feita a pavimentação e o
recapeamento asfáltico da Rodovia RJ 230, no trecho que liga o município de Bom Jesus
de Itabapoana ao trevo de Santa Maria na BR 101.

1512 - SOLICITA ao Exmo Governador do Estado do Rio de Janeiro, Sr. Luiz
Fernando de Souza, providências necessárias para a construção e instalação de uma
Unidade da CEASA na Região Norte Fluminense.

DEPUTADO JORGE FELIPPE NETO
1446 - SOLICITA ao Exmo Sr. Prefeito da Cidade do Rio de Janeiro, pro-

vidências necessárias, no sentido de que seja denominada de “Cantor Orlando Silva” a
primeira Unidade Educacional da Rede Municipal de Ensino a ser inaugurada no ano de
2015 ou em 2016, em homenagem ao centenário do “Cantor das Multidões”.

1447 - SOLICITA à Secretaria Municipal de Educação da Cidade do Rio de
Janeiro, providências necessárias, no sentido de que seja feita a cobertura da quadra da
Escola Joaquim Abílio Borges.

1448 - SOLICITA ao Exmo Governador do Estado do Rio de Janeiro, Sr. Luiz
Fernando de Souza, providências necessárias, a construção de um “mergulhão” interli-
gando a Estrada Rio do A à Estrada do Monteiro em Campo Grande.

1449 - SOLICITA ao Exmo Sr. Governador do Estado do Rio de Janeiro, pro-
vidências necessárias, no sentido de que seja denominada de “Cantor Orlando Silva” a
primeira Unidade Educacional da Rede Estadual de Ensino a ser inaugurada no ano de
2015 ou em 2016, em homenagem ao centenário do “Cantor das Multidões”.

1450 - SOLICITA ao Exmo Sr. Secretário de Estado de Educação do Estado
do Rio de Janeiro, providências necessárias, para o término das obras do Colégio Es-
tadual Stuart Edgard Angel Jones com relação aos acabamentos da estrutura física e a
cobertura da quadra para a prática de educação física.

1457 - SOLICITA ao Exmo Sr. Prefeito da Cidade do Rio de Janeiro, pro-
vidências necessárias, no sentido de que seja denominada de “Cantor Orlando Silva” o
primeiro Ginásio Experimental da Rede Municipal de Ensino a ser inaugurada no ano de
2015 ou em 2016, em homenagem ao centenário do “Cantor das Multidões”.

DEPUTADO LUIZ MARTINS
1516 - SOLICITA ao Exmo Governador do Estado do Rio de Janeiro, Sr. Luiz

Fernando de Souza, medidas necessárias à construção de ponte na RJ-168, trecho com-
preendido entre os Distritos de Ourania/Bom Jesus do Querendo, no município de Na-
tividade.

Id: 1905863

Plenário
ATA DA 95ª SESSÃO ORDINÁRIA

REALIZADA EM 29 DE OUTUBRO DE 2015

Às 15 horas, com a presença dos Senhores Deputados: Ana Paula Rechuan,
André Ceciliano, Bebeto, Benedito Alves, Bruno Dauaire, Carlos Macedo, Carlos
Minc, Chiquinho da Mangueira, Comte Bittencourt, Coronel Jairo, Daniele Guerreiro,
Dionísio Lins, Dr. Deodalto, Dr Julianelli, Dr Sadinoel, Edson Albertassi, Eliomar
Coelho, Enfermeira Rejane, Fábio Silva, Flávio Bolsonaro, Flávio Serafini, Geraldo
Pudim, Iranildo Campos, Jair Bitencourt, Jânio Mendes, João Peixoto, Jorge Felippe
Neto, Lucinha, Luiz Martins, Marcelo Freixo, Marcelo Simão, Márcia Jeovani, Márcio
Canella, Márcio Pacheco, Marcos Abrahão, Marcos Muller, Marcus Vinícius, Martha
Rocha, Milton Rangel, Nelson Gonçalves, Nivaldo Mulim, Papinha, Paulo Ramos,
Pedro Augusto, Pedro Fernandes, Rafael do Gordo, Renato Cozzolino, Rogério Lis-
boa, Rosenverg Reis, Samuel Malafaia, Tânia Rodrigues, Thiago Pampolha, Tia Ju,
Tiago Mohamed, Tio Carlos, Wagner Montes, Waguinho, Waldeck Carneiro, Wander-
son Nogueira, Zaqueu Teixeira, Zito (61), assume a Presidência o Senhor Deputado
WAGNER MONTES, 1º Vice-Presidente, ocupando os lugares de 1º, 2º, 3º e 4º Secre-
tários, respectivamente, os Senhores Deputados: Geraldo Pudim, 1ª Secretário; Samuel
Malafaia, 2º Secretário; Fábio Silva, 3° Secretário; Pedro Augusto, 4º Secretário;

O SR. PRESIDENTE (Wagner Montes) - “Sob a proteção de Deus, iniciamos
os nossos trabalhos.” Havendo número legal, está aberta a Sessão.

(É lida pelo Senhor 2º Secretário a Ata da Sessão anterior que, sem restri-
ções, é considerada aprovada).

Passa-se à

Ordem do Dia
Anuncia-se a Redação Final - Assim Emendada, em Tramitação Ordinária,

do:

PROJETO DE LEI 117/2015, DE AUTORIA DA DEPUTADA ZEIDAN, QUE
ESTABELECE PARÂMETROS DE TRANSPARÊNCIA PARA O PROCESSO
SELETIVO DE INGRESSO NOS CURSOS DE PÓS-GRADUAÇÃO DAS UNI-
VERSIDADES PÚBLICAS DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO.

O SR. PRESIDENTE (Wagner Montes) - Em discussão a matéria. Não ha-
vendo quem queira discuti-la, encerrada a discussão.

Em votação a Emenda de Redação. Os Srs. Deputados que aprovam a ma-
téria permaneçam como estão. (Pausa)

Aprovada.
Em votação a Redação Final assim emendada. Os Srs. Deputados que apro-

vam a matéria permaneçam como estão. (Pausa)
Aprovada. Vai a Autógrafo.

O SR. COMTE BITTENCOURT - Sr. Presidente, se me permite, não chega a
ser uma questão de ordem, mas quero pedir autorização de publicação no Diário Oficial
da Casa de uma carta de Petrópolis, resultado de um fórum realizado pelas escolas de
ensino superior da Faetec, as Faeterjs.

O SR. PRESIDENTE (Wagner Montes) - A Presidência defere o pedido de
V.Exa.

O SR. COMTE BITTENCOURT - Muito obrigado.

CARTA DE PETRÓPOLIS
IX Fórum de Realidades e Perspectivas da
Educação Superior da Rede FAETEC
08 e 09 de outubro de 2015-10-29

O IX Fórurn de Realidades e Perspectivas da Educação Superior da Rede
FAETEC foi realizado em Petrópolis (RJ), nos dias 08 e 09 de outubro de 2015, com a
finalidade de promover uma discussão sobre o papel da Educação Superior da FAETEC
no desenvolvimento da Formação Tecnológica e da Inovação no Estado do Rio de Ja-
neiro.

No IX Fórum de Realidades e Perspectivas da Educação Superior da Rede
FAETEC foram debatidos diversos temas relativos a consolidação e reconhecimento da
identidade das FAETERJs, ISERJ e ISEPAM como instituições estaduais de ensino su-
perior com foco em educação c tecnologia - cuja característica fundamental é a de re-
gistrar, sistematizar, compreender e utilizar o conceito de tecnologia, histórica e social-
mente construído, para dele fazer elemento de ensino, pesquisa e extensão numa di-
mensão que ultrapasse concretamente os limites das aplicações técnicas, como instru-
mento de inovação e transformação das atividades econômicas em beneficio do cidadão,
do trabalhador, do Estado e do país, sendo deliberado:

I - Assegurar a consolidação do Ensino Superior da FAETEC (FAETERJs,
ISERJ E ISEPAM), construída historicamente, solicitando à FAETEC o reconhecimento de
que este segmento de ensino possui especificidades legais que devem ser respeitadas,
preservando-se sempre minimamente a autonomia acadêmico pedagógica que lhes é ine-
rente, em conformidade com os limites legais de sua natureza jurídica, permitindo-lhes o
desenvolvimento pleno de suas atribuições, considerando-se a tríade indissociável ensino
- pesquisa - extensão, em conformidade com as finalidades estatutárias da própria FAE-
TEC (Artigo 5, lncisos I e V, Decreto 42.327 de 03/03/2010 - Estatuto da FAETEC).

2 - Assegurar o reconhecimento por pane da Fundação de Apoio a Escola
Técnica (FAETEC), bem como do Conselho Estadual de Educação (CEE), da autonomia
acadêmico pedagógica referente a elaboração de projetos de pesquisa e extensão das
unidades de Ensino Superior pertencentes a Rede FAETEC, como meio de inovação e
atendimento as demandas do mercado de trabalho tal como prescreve o Artigo 33 do
Estatuto da FAETEC.

3 - Reivindicar a revisão da atual política de identidade visual da FAETEC de
forma que a Mantenedora adote um método para a gestão da sua marca geral, con-
siderando a existência de várias escolas com identidades diferentes, imagem singular e
liberdade de expressão, permitindo que as Mantidas (FAETERJS, ISERJ e ISEPAM) uti-
lizem suas identidades próprias já estabelecidas, carregadas de sua ideologia e identi-
dade, tudo, em harmonia com o princípio da gestão democrática.

4 - Requerer que a Mantenedora FAETEC identifique rubrica orçamentária es-
pecífica para o Ensino Superior, de forma a assegurar recursos para o desenvolvimento,
manutenção e custeio deste segmento, com prestação de contas semestrais divulgadas
para este segmento de ensino.

5 - Assegurar a continuidade e estabilidade dos Cursos de Ensino Superior
oferecidos pelas Faculdades de Educação Tecnológica do Estado do Rio de Janeiro -
FAETERJs, ISERJ e ISEPAM, garantindo a ampliação e continuidade da oferta de vagas
em conformidade com os atos autorizativos emanados pelo Conselho Estadual de Edu-
cação (CEE), cumprindo assim uma de suas finalidades estatutárias presentes no Art. 5,
lnciso V, a saber: a oferta de Ensino Superior regular.

6 - Reivindicar a permanência dos contratos temporários atualmente em vigor,
celebrados pela FAETEC, pelo prazo total de cinco anos, na forma do artigo 13 da Lei
6.901/2014, em estrita conformidade com o Parecer Jurídico da Secretaria de Estado de
Ciência, Tecnologia e Inovação e aprovado pela Procuradoria Geral do Estado FMP/SEC-
TI de 04/05/2015, da lavra do Procurador Flávio Muller Pupo.

7 - Requerer a contratação temporária de professores de Ensino Superior pa-
ra recomposição dos quadros considerando as vagas dos contratos temporários que se-
rão encerrados em razão do termo final do contrato. Ou seja, que todas as unidades de
Ensino Superior recebam vagas de contrato temporário, até a realização do concurso pú-
blico para suprir as vagas dos contratos temporários, na justa medida de suas perdas de
contratos temporários pelo decurso de prazo,

8 - Reivindicar a estruturação de uma política pública consignada num calen-
dário para a realização de concurso público incluindo a FAETERJ Bom Jesus do Ita-
bapoana, FAETERJ ltaperuna e FAETERJ Santo Antônio de Pádua que não foram con-
templados no último concurso público, considerando as especificidades das FAETERJs,
ISERJ e ISEPAM (incluindo seus respectivos Colégios de Aplicação), convertendo as va-
gas atuais e as que serão abertas em códigos de vaga, visando a recomposição per-
manente dos quadros de Ensino Superior da Rede FAETEC contabilizando o quantitativo
atual dos professores de Ensino Superior, inclusive os contratos temporários

9 - Incluir no calendário de concurso público do Ensino Superior, recompo-
sição dos quadros de pessoal técnico administrativo e pedagógico, especialmente para as
instituições do Norte e Noroeste do Estado (FAETERJ Bom Jesus do Itabapoana, FAE-
TERJ ltaperuna e ISEPAM) que atualmente não possuem sequer Secretário Acadêmico
devidamente designado, conforme preconiza e exige a lei.

10 - Assegurar junto aos órgãos competentes a autorização para inicio das
atividades das unidades da FAETERJ do Sul Fluminense, mais precisamente de Volta
Redonda e Barra Mansa que implantadas com recursos da FAPERJ para projetos de
infraestrutura, plenamente executado, estando aptas para entrar em operação desde 03
de julho de 2014.

11 - Requerer que a distribuição de carga horária seja compatível com as ati-
vidades de professor de Ensino Superior - atividade de regência e complementação pe-
dagógica - de acordo com a descrição das mesmas normatizadas no PCS (Lei n°
6720/2014 - ANEXO II - Descrição dos cargos CARGO: Professor de Ensino Superior
FAETEC, D.O. 25/03/2014, pág. 2) e em respeito às regulamentações já existentes (Por-
taria PR/FAETEC nº 357/2012).

12 - Reivindicar de todos os órgãos elo Estado, em especial a FAPERJ o
reconhecimento de que as FAETERJs, ISERJ e ISEPAM são instituições Estaduais de
Ensino Superior sendo necessária a constituição e aperfeiçoamento de políticas e ins-
trumentos de fomento e apoio às mesmas de forma que as equiparem às demais ins-
tituições de Ensino Superior do Estado UEZO, UENF e UERJ).

13 - Estruturar urna estratégia conjunta que vise a consolidação de isonomia
salarial para o cargo de Professor de Ensino Superior em todo Estado do Rio de Ja-
neiro.

14 - Solicitar as instâncias competentes a liberação dos Editais de Pós Gra-
duação de forma a garantir a continuidade da oferta destes cursos em todas as unidades
de Ensino Superior da Rede FAETEC.

15 - Reivindicar um Programa Fluminense Unificado de Bolsas de Estudo para
Estudantes de Graduação para os estudantes que apresentam dificuldades socioeconô-
micas, no âmbito de uma política de apoio à permanência e formação estudantil de todas
as instituições de Ensino Superior do Estado do Rio de Janeiro.

16 - Reivindicar em caráter de urgência junto aos órgãos de competência a
regulamentação da progressão funcional (Capítulo V - Lei nº 6720/2014) e a introdução
do regime de trabalho 40h em dedicação exclusiva, previsto no Plano de Cargos e Sa-
lários (Lei nº 6720/2014-25/03/2014), para realização de efetiva reposição das perdas sa-
lariais durante o congelamento do PCS desde 2014.

17 - Os subscreventes desta Carta expressam seu reconhecimento à liderança
lúcida e corajosa exercida pelo Professor Fernando Mota ao longo de toda sua trajetória
à frente da Diretoria de Ensino Superior da FAETEC (DESUP), reiterando o integral e
incondicional apoio das unidades de Ensino Superior a esta Diretoria, repudiando, por fim
qualquer tentativa de falsear a verdade sobre o firme comprometimento que a DESUP,
com sua atual equipe tem, e sempre teve, com o desenvolvimento e consolidação do
Ensino Superior na Rede FAETEC.

Este documento será amplamente divulgado, sendo encaminhado, em especial
a Presidência da FAETEC, a SECTI/RJ, a Comissão de Educação da ALERJ e ao Go-
vernador do Estado.

Petrópolis, 09 dc outubro de 2015.
Participaram do IX Fórum de Realidades e Perspectivas da Educação Superior

da Rede FAETEC as Representações das seguintes Instituições de Ensino Superior:
Faculdade de Educação Tecnológica do Estado do Rio de Janeiro - FAETERJ

Petrópolis
Faculdade de Educação Tecnológica do Estado do Rio de Janeiro - FAETERJ

Três Rios
Faculdade de Educação Tecnológica do Estado do Rio de Janeiro - FAETERJ

Paracambi
Faculdade de Educação Tecnológica do Estado do Rio de Janeiro - FAETERJ

Rio de Janeiro
Faculdade de Educação Tecnológica do Estado do Rio de Janeiro - FAETERJ

Duque de Caxias
Faculdade de Educação Tecnológica do Estado do Rio de Janeiro - FAETERJ

ltaperuna
Faculdade de Educação Tecnológica do Estado do Rio de Janeiro - FAETERJ

Santo Antônio de Pádua
Faculdade de Educação Tecnológica do Estado do Rio de Janeiro - FAETERJ

Bom Jesus do Itabapoana
Faculdade de Educação Tecnológica do Estado do Rio de Janeiro - FAETERJ

Barra Mansa
Instituto Superior de Educação Professor Aldo Muylaert - ISEPAM

Anuncia-se a Discussão Prévia - 2º Dia, em Regime de prioridade, do:

PROJETO DE LEI 928/2015, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO (MEN-
SAGEM 40/2015), QUE ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO ES-
TADO DO RIO DE JANEIRO PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2016.
PARECER: DA COMISSÃO DE ORÇAMENTO, FINANÇAS, FISCALIZAÇÃO
FINANCEIRA E CONTROLE, FAVORÁVEL, COM ABSTENÇÃO, DO DEPUTA-
DO COMTE BITTENCOURT.
RELATOR: DEPUTADO EDSON ALBERTASSI.

O SR. PRESIDENTE (Wagner Montes) - Em discussão a matéria.

A SRA. ENFERMEIRA REJANE - Peço a palavra para discutir a matéria.

O SR. PRESIDENTE (Wagner Montes) - Para discutir a matéria, tem a pa-
lavra a Deputada Enfermeira Rejane, que dispõe de sete minutos e meio.

A SRA. ENFERMEIRA REJANE (Para discutir a matéria) - Sr. Presidente, de-
mais Deputados, ontem eu não estive na Casa porque estava com problema de doença
com o meu filho. Até pedi o dia.

Esse ponto é fundamental para que todos nós possamos nos debruçar na
questão do PPA e do Orçamento para o Estado do Rio de Janeiro. É logico que um
tema desse requer um aprofundamento muito grande, uma discussão muito grande e um
entendimento de que, não só o Estado do Rio de Janeiro, mas todo o país está pas-
sando por uma crise política e uma crise financeira. Nós temos que ter uma respon-
sabilidade com a população do nosso Estado.

Então, fiz um documento e gostaria de apresentá-lo aqui na Casa. Vou ler
para que fique registrado:

(Lendo)
“No projeto de lei do orçamento de 2016, o Executivo utiliza estratégias con-

tábeis que podem render mais de R$15 bilhões em arrecadação, e assim tapar um bu-
raco de R$11 bilhões previsto nas contas do ano que vem. Não é novidade para nin-
guém que nós vamos ter o ano de 2016 com muito mais dificuldade financeira do que
estamos tendo no ano de 2015.

Segunda a proposta, a Previdência Estadual vai vender mais de R$1 bilhão
em imóveis próprios e embolsar mais de R$2 bilhões com a venda dos royalties futuros
no mercado financeiro. Com isso, as receitas devem ser antecipadas aos cofres do Es-
tado. São subterfúgios de que o Governo se utiliza para poder arrecadar.

A Secretaria de Fazenda pretende arrecadar mais R$4 bilhões com a venda
da dívida ativa. Essa estimativa hoje está em torno de R$66 bilhões. Seria vendida para
bancos que têm mais agilidade em cobrar dos credores. Então, é uma forma de ajudar
vendendo dívidas públicas, o que é mais fácil para os bancos arrecadarem.

Além disso, existe a previsão de empréstimo do Fundo de Depósito Judicial
do Tribunal de Justiça em mais de R$1 bilhão. Este ano já foram utilizados mais de R$6
bilhões desta mesma fonte, no intuito de pagar os aposentados e pensionistas do Rio-
previdência, senão também não tem como pagar. E o PL prevê a realização de mais de
R$6 bilhões em empréstimos, quando o Governo já está muito próximo de atingir o limite
de endividamento. Esse limite, limite de responsabilidade fiscal, na realidade, pode che-
gar a 200% da receita corrente líquida, e o Governo já está em 186% da receita corrente
líquida. Então, o Governo já está chegando ao seu limite de endividamento.

No Orçamento de 2016, a receita líquida prevista é de R$79 bilhões, com
igual previsão de receita, incluindo Fundep, Rioprevidência e transferência aos municí-
pios. Estamos páreo a páreo do ano de 2016. Isso é muito arriscado. E a população -
estou sendo muito didática - tem que acompanhar, mesmo que tenha dificuldades em
entender o que está acontecendo aqui na Casa em relação ao Orçamento do ano que
vem, mas precisamos fazer com que a sociedade discuta esse tipo de coisa.

Dentre as áreas essenciais, e analisamos no gabinete a questão da área da
Saúde e a área de Segurança também, a área de Segurança foi a que teve maior au-
mento no Orçamento: 1,4 bilhões, para o ano de 2016. Já as áreas de Saúde e Edu-
cação receberam 400 milhões a mais, o que significa que o Estado está sofrendo cada
vez mais com a questão da violência e investindo pouco ainda, no nosso entendimento,
na prevenção. Na prevenção da Saúde, 400 milhões para o ano que vem, Sr. Presidente,
é irrisório.

No PL, os programas importantes para a população como Somando Forças,
que é urbanismo e saneamento, e o Metrô, que é mobilidade urbana, tiveram seus re-
cursos reduzidos. Já sabemos, de antemão, que no ano que vem, mobilidade e sanea-
mento urbano vão entrar num processo crítico. E na área da Saúde, que é especifica-
mente a minha área, a terceirização dos serviços e mão de obra tendem a crescer por-
que o Governo investe na área da Saúde, para o ano que vem, 400 mil reais a mais -
pouquíssimo. Mas esse investimento se faz através, de novo, das terceirizações. Então,
não está previsto absolutamente nenhum valor para investimento da qualificação dos ser-
vidores públicos e na sua valorização. Isso deixa clara a opção de um modelo privado de
gestão, com privilégios para o capital”.

(Conclui a leitura)
Então, mais uma vez estamos vendo aqui, na proposta do Governo, o inves-

timento em Saúde de forma a privatizá-la, por meio das Organizações Sociais. O fun-
cionalismo como um todo, que já tem uma penosidade em relação aos seus salários, à
sua valorização, à sua qualificação, infelizmente, perde com a proposta do Governo. Nós
sabemos as consequências disso, pois já estamos vendo empresas falirem, fechando
suas portas; e o trabalhador e a população sofrem. A saúde da população não está sen-
do respeitada.

Portanto, estamos propondo um aumento no Orçamento para a área da Saú-
de; investimentos para os servidores, com Plano de Cargos, Carreiras e Salários, com
valorização desses trabalhadores.

Era o que tinha a falar. Muito obrigada.

O SR. ANDRÉ CECILIANO - Peço a palavra pela ordem, Sr. Presidente.

O SR. PRESIDENTE (Wagner Montes) - Tem a palavra, pela ordem, o De-
putado André Ceciliano.

O SR. ANDRÉ CECILIANO (Pela ordem) - Já que o tema da Deputada En-
fermeira Rejane é Saúde, quero comunicar uma notícia que soube há pouco. O nosso
companheiro, amigo e professor Luiz Paulo sofreu uma intervenção cirúrgica para co-
locação de um stent. Acabei de falar com ele. Ele passa bem.

Então, os Deputados e Deputadas que puderem ligar, ele está atendendo ao
telefone. Aliás, ele mandou um abraço para V.Exa., Deputado Wagner Montes.

O SR. PRESIDENTE (Wagner Montes) - Um abraço para o Deputado Luiz
Paulo.

O SR. MILTON RANGEL - Peço a palavra pela ordem, Sr. Presidente.

O SR. PRESIDENTE (Wagner Montes) - Tem a palavra, pela ordem, o De-
putado Milton Rangel.

O SR. MILTON RANGEL (Pela ordem) - Também quero justificar a ausência
do nosso colega Deputado Farid Abrão, que ao vir para cá teve queda abrupta de pres-
são. Foi direto ao hospital, e dos médicos as notícias são boas.

O SR. PRESIDENTE (Wagner Montes) - É que esse calor, realmente, afeta a
pressão.

O Projeto retorna à Comissão de Orçamento, e o prazo de recebimento de
Emendas é de 3 a 9 de novembro.

O SR. COMTE BITTENCOURT - Isso, Presidente. O Deputado Pedro Fernan-
des acabou de me encaminhar uma solicitação. É para dirigir a V.Exa. e ao Plenário que
alterou o prazo de Emendas à LOA de 2016, de 3 a 9 de novembro, das 10h às 19h. É
o prazo para as Emendas.

Estou reforçando o que V.Exa. acabou de comunicar, a pedido do Deputado
Pedro Fernandes.

O SR. PRESIDENTE (Wagner Montes) - Agradeço a ratificação de V.Exa.

Anuncia-se a Discussão Prévia - 2º Dia, em Regime de Prioridade, do:

PROJETO DE LEI 929/2015, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO (MEN-
SAGEM 41/2015), QUE INSTITUI O PLANO PLURIANUAL DO ESTADO DO
RIO DE JANEIRO - PPA - PARA O PERÍODO DE 2016-2019.
PARECER: DA COMISSÃO DE ORÇAMENTO, FINANÇAS, FISCALIZAÇÃO
FINANCEIRA E CONTROLE, FAVORÁVEL.
RELATOR: DEPUTADO EDSON ALBERTASSI.

O SR. PRESIDENTE (Wagner Montes) - Em discussão a matéria. Não ha-
vendo quem queira discutir, encerrada a discussão.

O Projeto vai para a Comissão de Orçamento para recebimento de Emendas,
também de 3 a 9 de novembro.

Anuncia-se a 2ª Discussão - Redação do Vencido - Assim Emendada, em Tra-
mitação Ordinária, do:

PROJETO DE LEI 339-A/2015, DE AUTORIA DOS DEPUTADOS ROSEN-
VERG REIS E DR. SADINOEL, DISPÕE SOBRE O DIREITO AO ALEITA-
MENTO MATERNO NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO E DÁ OUTRAS PRO-
VIDÊNCIAS.

O SR. PRESIDENTE (Wagner Montes) - Em discussão a matéria. Não ha-
vendo quem queira discutir, encerrada a discussão.

Em votação a Emenda de redação. Os Srs. Deputados que aprovam a ma-
téria permaneçam como estão. (Pausa)

Aprovada.
Em votação a Redação do Vencido assim emendada. Os Srs. Deputados que

aprovam a matéria permaneçam como estão. (Pausa)
Aprovada. Vai a Autógrafo.

Anuncia-se a 2ª Discussão - Redação do Vencido - Assim Emendada, em Tra-
mitação Ordinária, do:

PROJETO DE LEI 433-A/2015, DE AUTORIA DO DEPUTADO ELIOMAR
COELHO, QUE TOMBA, POR SEU RELEVANTE VALOR HISTÓRICO, AR-
QUITETÔNICO E CULTURAL, A ESCOLA DE MÚSICA VILLA-LOBOS, NO
MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO.

O SR. PRESIDENTE (Wagner Montes) - Em discussão a matéria. Não ha-
vendo quem queira discutir, encerrada a discussão.

Em votação a Emenda de Redação. Os Srs. Deputados que aprovam a ma-
téria permaneçam como estão. (Pausa)

Aprovada.
Em votação a Redação do Vencido assim emendada. Os Srs. Deputados que

aprovam a matéria permaneçam como estão. (Pausa)
Aprovada. Vai a Autógrafo.

Anuncia-se a 2ª Discussão - Redação do Vencido, em Tramitação Ordinária,
do:

PROJETO DE LEI 1103-A/2011, DE AUTORIA DO DEPUTADO CHIQUINHO
DA MANGUEIRA, QUE DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO "PROJETO ESTA-
DUAL DE PRÁTICA DE ESPORTES E DESENVOLVIMENTO DE ATLETAS E
PARATLETAS", NA FORMA QUE MENCIONA.

O SR. PRESIDENTE (Wagner Montes) - Em discussão a matéria. Não ha-
vendo quem queira discutir, encerrada a discussão.

Em votação. Os Srs. Deputados que aprovam a matéria permaneçam como
estão. (Pausa)

Aprovada. Vai a Autógrafo.

Anuncia-se a 1ª Discussão, em Tramitação Ordinária, do:

PROJETO DE LEI 2840/2014, DE AUTORIA DO DEPUTADO ÁTILA NUNES,
QUE PROÍBE OS ESTABELECIMENTOS E ORGANIZAÇÕES COMERCIAIS
DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO DE ESTABELECEREM RESTRIÇÕES
PARA FINS DE TROCA DE MERCADORIAS.
PARECERES: DAS COMISSÕES DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, PELA
CONSTITUCIONALIDADE, COM EMENDAS; DE DEFESA DO CONSUMIDOR,
FAVORÁVEL, COM AS EMENDAS DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E
JUSTIÇA; E DE ECONOMIA, INDÚSTRIA E COMÉRCIO, FAVORÁVEL, COM
AS EMENDAS DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA.
RELATORES: DEPUTADOS DOMINGOS BRAZÃO, DICA E ANDRÉ COR-
RÊA.

O SR. PRESIDENTE (Wagner Montes) - Em discussão a matéria. Não ha-
vendo quem queira discutir, encerrada a discussão.

Em votação as Emendas da Comissão de Constituição e Justiça. Os Srs. De-
putados que aprovam a matéria permaneçam como estão. (Pausa)

Aprovada. Em votação o Projeto assim emendado. Os Srs. Deputados que
aprovam a matéria permaneçam como estão. (Pausa)

Aprovada. Vai à Redação do Vencido para a 2ª Discussão.

O SR. ZAQUEU TEIXEIRA - Peço a palavra pela ordem, Sr. Presidente.

O SR. PRESIDENTE (Wagner Montes) - Tem a palavra, pela ordem, o De-
putado Zaqueu Teixeira.

O SR. ZAQUEU TEIXEIRA (Pela ordem) - Sr. Presidente, peço que conste o
pedido de justificativa da ausência do Deputado Dr. Sadinoel, que está numa audiência
em Brasília, assim como a Deputada Zeidan.

O SR. PRESIDENTE (Wagner Montes) - Justificado, Deputado.

A SRA. ANA PAULA RECHUAN - Peço a palavra, pela ordem, Sr. Presiden-
te.

O SR. PRESIDENTE (Wagner Montes) - Tem a palavra, pela ordem, a De-
putada Ana Paula Rechuan.

A SRA. ANA PAULA RECHUAN (Pela ordem) - Sr. Presidente, hoje é o Dia
do Combate ao AVC e temos um evento da Comissão de Saúde, ao lado da Alerj, sobre
o AVC, uma das principais causas de morte no Brasil, sendo a terceira causa de morte
entre as mulheres. Hoje, as mulheres têm mais do que os homens, pois, de cada dez
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